
みんなで楽しむ！○新浜っこフェスティバル！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日々，「新しい生活様式」を踏まえながら，自分たちの命や学校生活を 

守るための「学校での新しい生活様式」を子ども達と話し合いながら実践 

しています。その中で，児童会を中心に 6年生が『学校中のみんなで楽しめ 

るイベント』を考えてくれました。昨年通りの浜っ子フェスティバルができないことを嘆くのでは

なく，この状況の中でできることを，計画・立案・準備してくれまし

た。何度も何度も話し合いを重ね，熱中症の心配などあらゆることに

気を配り，仲間で知恵を出し合い，みんなのために実行していく姿は，

リーダーとして素晴らしい姿でした。イベント中は，あちこちから歓

声や拍手が飛び交い，笑顔いっぱいのイベントになりました。 

              みんなで楽しむ時間を作ってくれた 6年生，有難う！ 

 

 

 この 3月で長年お世話になった長浜公民館の三好邦男館長さんが 

退任されました。長浜小学校の子ども達のために尽力してくださった 

三好館長さんへ，学校を代表して５・6年生が感謝の会を開きました。 

 感謝の気持ちを手紙と手作りの感謝状で表しました。 

                  三好館長さんは，これからも地域 

                 の中で，みんなの為に様々にご活躍 

されるので，長浜の子ども達も出会う 

機会があると思います。 

今まで本当に有難うございました。そして，これからも長浜

の子ども達の成長を見守っていてください。 

（裏面に感謝の会での校長の話を載せています。） 

  

 

 

 

 

長浜小学校 教育目標   「自ら学び 夢に挑戦」 

一ツ橋中学校区めざす子ども像「自ら輝く子 ともに輝く子」 

長浜小学校 校長だより 

２０２０年（令和２年） 

７月 29日５号 文責 校長 

 

体罰・セクハラ・いじめ相談は、毎月第３火曜日・・・相談窓口 関戸 宮仲 

急ぐときは、いつでも担任・教頭も相談に乗ります。943-5926（長浜小学校） 

福山市教育委員会（学事課）928-1112 広島県教育委員会（専用）082-427-3076 

感謝の会！ 



＜感謝の会での校長の話＞ 

みなさん，おはようございます。 

長浜公民館でこの 3 月まで館長を務めておられた三好邦男館長さんに，お世話になったお礼を直接伝

える機会を持ちたいと，今日，ここにわざわざ来て頂きました。 

また，隣には三好館長さんの後，4月から新しく公民館長をされている荒木一夫公民館長さんにもお越

し頂いています。 

（荒木新館長に子ども達に自己紹介をして頂きました。） 

さて，みなさん，三好館長は何年間，長浜公民館の館長をされていたか知っていますか。なんと，12年

もの間，努めてくださいました。6年生が生まれた時から今日までの時間ですね。 

この間，ずっと，長浜の地域のために，長浜小学校に通う子ども達のために様々な行事を作り出してく

ださったり，絶えず，みんなが安全にそして長浜に住んでいて良かったと思えるように気を配り動いて

くださったりしていました。 

校長先生はいつも地域の方が「三好館長に聞いたら何でも分かる」「困ったら三好館長に頼ればいい」

と話されているのを何度も聞きました。校長先生も学校のことを何度も相談させてもらいました。みん

なも総合的な学習の時間に教えてもらったり，ひろばのアウトドア体験で一緒に活動したり，運動会や

音楽発表会，入学式，卒業式などいつも応援してもらっていましたね。本当に有難く感謝の気持ちでいっ

ぱいです。感謝の気持ちを表すのに，本当なら，学校の子ども達みんな揃ってお礼が言いたいですが，今

回は代表で 5 年生・6 年生がお礼の手紙を書いたので，それを渡して感謝の気持ちを表したいと思いま

す。 

みんなが書いた手紙を読んで，その中で，校長先生がうれしいなあと思ったことがあります。館長さん

に心をこめてお礼を書いているのもそうですが，自分が 6 年生として 5 年生としてこんなふうに頑張っ

ていく，こんな人になりたいという決意を伝えてくれている人がたくさんいたことです。館長さんがこ

れまで，長浜の子ども達たちがこんな子になってくれたらいいなあと思っている思いや館長さんが他の

人のためにしてきたことを，長浜の子ども達がその思いをついでいっているように感じました。 

館長さん，子ども達は，館長さんの姿から，たくさん学ばせてもらったようです。 

手紙を渡してもらう前にもう一つ。これは，児童会の手作りの感謝状です。お渡ししたいと思います。 

館長さん，出てきてください。 

（感謝状渡しをしました） 

館長さん，お体に気をつけてこれからも地域でそのお姿を見せてください。 

今まで本当に有難うございました。 

                       

 

 

                 

                          

右端が新しい長浜公民館長の荒木一夫さんです。 

                         子ども達はいつも地域の温かい支えの中で生活

しています。 


